

# *L'ONU salue l'accord entre le gouvernement et l'opposition au Venezuela*

---



Nations Unies 4 juin (RHC)- Le secrétaire général de l'ONU Antonio Guterres a salué l'accord conclu entre le gouvernement du Venezuela et l'opposition de ce pays en fonction d'une meilleure réponse face à la pandémie de Covid-19.

Dans un communiqué, Antonio Guterres a appelé les principales parties intéressées à appliquer cet accord conformément aux principes humanitaires d'humanité, de neutralité, d'impartialité et d'indépendance.

Il s'est prononcé aussi, sur cette base, pour continuer à chercher un terrain commun pour surmonter les problèmes de la nation.

Le Secrétaire Général de l'ONU a reconnu en plus le rôle important que jouent des acteurs comme l'Organisation Panaméricaine de la Santé, pour faciliter cet accord.

Hier, le vice-président chargé de la Communication, de la culture et du tourisme du Venezuela, Jorge Rodríguez a confirmé la signature d'un accord de collaboration pour faire face à la Covid-19 entre le

gouvernement et l'équipe assesseur dudit G4 de l'opposition.

Le document établit un travail complémentaire entre les centres de santé publics et privés ainsi qu'une série de lignes prioritaires que le gouvernement applique depuis le début de l'attention face à la pandémie de Covid-19 au Venezuela.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/224713-lonu-salue-laccord-entre-le-gouvernement-et-lopposition-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**